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Zitat von RedBlack93 

Es wird dieses Jahr absteigen: Der FCN und ein Arrivierter. F95 hat Stand jetzt gute
Chancen, mindestens in der Relegation die Chance zu erhalten, drinnen zu bleiben.
Richtig ist das, was Patta77 sagt: Als Aufsteiger eben zu spielen, wie ein Aufsteiger.

F95 hat "gute Chancen"? Wieso, weil es die Tabelle gerade seit einem Spieltag sagt? F95 hatte
genau EINE gute Woche.

Das hier ist der Verlauf von F95:

Glaubst du wirklich ernsthaft, die können das wiederholen? Wollen wir ein paar Wochen zurück
springen, als F95 hier als "sicherer erster Absteiger" gehandelt und der FCN als "hoch
überlegen" bezeichnet wurde?

Und der FCN spielt als Aufsteiger. Genau wie F95 als Aufsteiger spielt. Um den sicheren Abstieg.

1
https://www.glubbforum.de/forum/thread/18480-andreas-bornemann-ehem-vorstand-
sport/?postID=2790284#post2790284

https://www.glubbforum.de/forum/thread/18480-andreas-bornemann-vorstand-sport/?postID=2790276#post2790276
https://www.glubbforum.de/attachment/5833-bildschirmfoto-2019-01-12-um-13-13-06-png/
https://www.glubbforum.de/forum/thread/18480-andreas-bornemann-ehem-vorstand-sport/?postID=2790284#post2790284
https://www.glubbforum.de/forum/thread/18480-andreas-bornemann-ehem-vorstand-sport/?postID=2790284#post2790284

